

EXCON 2014 presentó una versión renovada y mejorada con la finalidad de satisfacer las nuevas necesidades y requerimientos de los empresarios, proveedores y clientes del rubro constructor. El evento, desarrollado en el Centro de Exposiciones Jockey, destacó por sus 30,000 m² de área de exposición, cinco pabellones diferenciados, salas de reuniones exclusivas, conferencias y ruedas de negocio.

En una concurrida ceremonia se inauguró la XIX Exposición Internacional de Innovaciones de la Construcción EXCON 2014. A la cita asistieron importantes personalidades del rubro como Fernando Ibárcena, presidente de

la comisión organizadora del certamen; ingeniero Lelio Balarezo, presidente de la Cámara Peruana de la Construcción (CAPECO); y Ricardo Vidal Núñez, viceministro de Construcción y Saneamiento. Ibárcena fue el primero en dirigirse al público, mostrándose orgulloso del avance que tiene EXCON desde sus inicios hasta la más reciente versión (número 19). Destacó que hasta el momento, el encuentro ha logrado posicionarse como una de las tres ferias del sector más valiosas de la región. El representante también se dio un tiempo para hablar de los acontecimientos que fueron celebrados en paralelo, como el Simposium Internacional “Infraestructura para el desarrollo de mejores ciudades”, el Seminario Internacional “Calidad en la industria de la construcción”, la II Rueda Nacional de Negocios Construye.pe, la IX Rueda Internacional de Negocios Mac Perú, entre otros.

Del mismo modo, saludó la participación de las empresas e instituciones y destacó la imagen positiva que proyecta la feria. “EXCON se consolida como el principal punto de encuentro del sector constructor del país, despertando el interés de inversionistas foráneos que desean trabajar en el Perú”, subrayó.

En tanto, el ingeniero Lelio Balarezo, presidente de CAPECO, se refirió al actual momento que atraviesa la construcción, y a la gran cantidad de proyectos que permanecen en “stand by” por temas burocráticos. Sin embargo, auguró que esta industria, junto a otras como la minería, generará mayores ingresos en el corto plazo.

“Yo no sé de qué crisis hablamos si tenemos los recursos pero no se invierte. Nosotros seguiremos

tratando de promover todos los dispositivos y las normas legales que estén a nuestra disposición para lograr el fin que esperamos: mejorar la calidad de vida de los peruanos a través de la inversión en edificación, carreteras, aeropuertos y todo lo que concierne a la infraestructura”, señaló.

Por su parte Ricardo Vidal, viceministro de Construcción y Saneamiento, tuvo unas palabras de agradecimiento al recientemente fallecido arquitecto Miguel Rodrigo Mazuré, quien aportó a la investigación en vivienda social. “En el ministerio vamos a impulsar más este aspecto”, aseguró. Resaltó que la industria de la construcción es uno de los principales ejes del país, e informó que la cartera de la cual forma parte ha transferido S/. 8,500 millones para obras de saneamiento en pistas y veredas, las mismas que deben continuar en los próximos meses.

Premios

La XIX edición de EXCON trajo muchas novedades, entre ellas el Premio CAPECO, que esta vez presentó tres categorías: Innovación en edificaciones, Innovación tecnológica e Innovación comercial. Las empresas ganadoras en cada terna fueron premiadas durante la ceremonia.

El consorcio JJC-Livit-HV, fue ganador en la categoría “Innovación en edificaciones” por la construcción del Centro Comercial Real Plaza Salaverry. Este premio otorgado por CAPECO representa el reconocimiento a los más importantes esfuerzos de las empresas del sector en la edificación de proyectos innovadores.

